

## 学校「黙食」緩和の動き

### 文科省「必ず実施求めている」

学校給食における新型コロナウイルス対策について、永岡文部科学相は 8 日の閣議後記者会見で「必ず『黙食』することを求めているわけではない」と述べ、適切な感染対策を取れば、給食時に会話ができるとの考えを示した。一部自治体では黙食を緩和する動きも出ている。

文科省の感染対策マニュアルでは、給食時に飛沫を飛ばさないよう、「机を向かい合わせにしない」「大声での会話を控える」といった対策を例示するが「黙食」という言葉は使っていない。文科省は、「対策を講じた上で会話することは問題ない。感染状況など地域の実情に応じて対応してほしい」としている。

一部の自治体では、黙食を緩和する動きも出ている。

愛知県教育委員会は 11 月から給食時の感染対策を変更。食事中の会話は「会話を控える」から「大声での会話を控える」に変え、小声で話してもよいとした。机の配置も全員に正面を向かせていたのを「向かい合わせにならないようにする」へと緩めた。県教委は「学校生活での制限が続き、児童生徒の成長や発達への影響が危惧されるようになってきている」としている。

宮崎県教委でも今年 6 月、学校向けの通知で「黙食の徹底」を外している。

(令和 4 年 11 月 9 日 (水) 読売新聞より一部抜粋)